

RE:START

2024/10/31 No.6
JR東労組 青年連絡協議会
発行責任者 宮下 洋介

青年連絡協議会アンケート実施中！！

続々と年末手当に対する意見が寄せられる！！②



第1に我々働く社員に投資をするべきである！！

離職を止める気があるのか？出せるものを出さない経営姿勢では新入社員も入ってこない。

現場の働き密度は高い！売上が好調でも月々の給料には反映されていないから、期末手当ではしっかりと還元すべきだ！

出さない・出せない理由は無い

業績が回復しており、物価上昇が続いている中、見合った期末手当を出さないのは納得がいかない。

社員の本音をもっと聞くべきである。そして、反映させてほしい！
離職について真剣に考えないとこの会社の未来はない

社員の生活・人生を守るためにはやりがい等ではなく、しっかりと賃金で還元する姿勢を見せて欲しい。

客足は戻りを実感する。また、インバウンドの需要も好調のように感じる。決算にも現れている。安全問題についてもお客さまから指摘を受け対応している社員たちにきちんと還元すべき。

会社は若手組合員・社員の声を受け止めるべきだ！

